

Présidentielle burundaise : Nkurunziza largement en tête (premières estimations)

APA, 22-07-2015 Bujumbura (Burundi) - Pierre Nkurunziza, président de la République sortant et candidat du parti au pouvoir le CNDD-FDD pour un troisième mandat malgré la réprobation de l'opposition et de la communauté internationale, arrive largement en tête de la présidentielle de lundi, selon les premiers résultats du scrutin. Rwasagatho, le candidat de la Coalition des indépendants "Espoir des Burundais", vient en deuxième position mais loin derrière Nkurunziza comme cela avait été le cas lors des élections législatives et communales.

Les candidats de l'opposition se sont vus octroyer des voix malgré leur boycott des élections. Les États-Unis et la Belgique ont déclaré mardi qu'ils ne reconnaîtront pas les résultats des élections. Le Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères belge Didier Reynders, a indiqué que "ces élections ne répondent pas aux exigences minimales de l'exclusivité et de transparence". "Elles ne sont pas crédibles et ne sont certainement pas de nature à résoudre la crise profonde qui secoue le Burundi.", a-t-il dit. Le Congrès américain se penchera également sur la question du Burundi, selon la voix de l'Amérique dont les missions en langue nationale sont les plus actuelles au Burundi après l'incendie de plusieurs organes de presse.